

Et si aujourd'hui nous ne sommes pas les milliers que nous avons pu réunir par le passé, c'est parce que nous avons préféré réunir un cortège déterminé de révolutionnaires, plutôt que d'être dispersé au premier rassemblement par les forces de répression.

Nous avons fait la preuve qu'en nous organisant il est toujours possible de tenir tête au pouvoir bourgeois.

HORS DU VIETNAM LES TROUPES US !

LE POUVOIR AU F.N.L. ET AU G.R.P. !

VIVE L'OFFENSIVE REVOLUTIONNAIRE DES GUERILLEROS DANS TOUT LE SUD EST ASIATIQUE !

LIGUE COMMUNISTE

COMITES ROUGES.